

避難訓練 8月31日(木)

9月1日は『防災の日』です。そこで本校でも8月31日に避難訓練を行いました。近年は地震や火事だけでなく、線状降水帯の発生により短時間に大雨が激しく降り、大きな被害も多く出ています。水害を含め、子供たちの防災意識を高めるために防災の日ばかりではなく年間を通した取組が大切だと思います。

今年度は関東大震災からちょうど100年目の『防災の日』で、今回は今年度になり3回目の避難訓練でした。

○日にちは伝えるが時間帯は知らせない。

(急な指示や放送の音等に敏感な児童への配慮は行う)

○朝の会が始まる前であちらこちらに児童がいる状態で行う。

○負傷者(代表児童)もいて救助する。 などの設定

朝の時間帯での避難訓練は本校でも初めてであったと思います。始業時間前であり、朝の会前で児童の登校が確認されていないので避難の確認には慎重な対応が必要だということがわかりました。完璧な訓練などないと言われていました。今後に生かす課題が見つかったことが大きな成果となりました。自分の命は自分で守ること(自助)とお互いに助け合うこと(共助)を実践できるようにしたいものです。



運動会に向けて頑張っています

いよいよ来週は運動会です。先日プログラムのご案内を配付させていただきましたが是非子供たちの日ごろの成果をご覧ください。

アフターコロナの中、観覧方法等新たな形での運動会となりますがご理解とご協力をよろしくお願いいたします。下校方法につきましてもご家族と一緒に帰ることになっておりますのでご確認ください。

本校ではホームページを通して、学校の様子を随時お伝えしています。

また、学校だより「湧水」や「いじめ防止基本方針」、それに月ごとの「学年別下校予定表」もご覧いただけます。

<http://hokutoed.main.jp/izumies/>

